

## Gobierno afina el listado de invitados a la Apec en Perú



Para el jueves 14 de noviembre está programado el arribo del presidente Gabriel Boric y el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, a Lima, Perú, para participar en el foro económico del Asia-Pacífico, Apec.

Ahí, se unirá a una comitiva oficial de empresarios, entre ellos: Ramón Jara, Mónica Retamal, Cristián Lefevre y Patricia López. Una instancia donde no participaría el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien se encuentra liderando la discusión presupuestaria. Todo en medio de críticas de algunos gremios empresariales por no haber sido invitados para "conformar una delegación más amplia".

El Presidente Boric participará en el diálogo entre los Líderes Económicos de Apec y sostendrá bilaterales con el presidente de China, Xi Jinping, y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau.